



Entrega de Generadores Eléctricos a las Municipalidades

Uno de los Objetivos del Proyecto SAMI, es apoyar a la modernización y sistematización de los municipios que voluntariamente adoptan la metodología para formar parte de un plan piloto del sistema; es por ello que además del equipo informático proveído a las municipalidades en el mes de abril se hizo entrega de plantas generadoras de energía a 12 Alcaldes de los municipios participantes del SAMI que de acuerdo a nuestros reportes son los que más sufren interrupciones del servicio eléctrico, hecho que provoca la suspensión o retraso en las actividades normales diarias de las alcaldías, convirtiéndose en un efecto de suma incidencia en el letargo económico de los municipios.



Como un primer esfuerzo se compraron 25 Generadores Eléctricos con una capacidad de 7.5 horas, con un costo aproximado de \$23,205.10 equivalente a L.472,920.00, de los que en un primer evento se entregaron 12 generadores a los municipios de Cane del departamento de La Paz; Las Lajas y Villa de San Antonio del Departamento de Comayagua, Cedros; San Ignacio, Cantarranas, Maraita, Ojojona y Tatumbula de Francisco Morazán; Jacaleapa de El Paraíso; Nacaome y Langue del departamento de Valle.

La entrega de este equipo tiene como finalidad primordial el apoyo a la ejecución de las actividades administrativas de las alcaldías que requieren indispensablemente energía eléctrica en forma continua, sin tener que suspender las mismas debido a las frecuentes y prolongadas interrupciones ocasionadas por la falta del fluido eléctrico.

